

ぎんなん

中原小だより (中原小校長室)

第 4 号

H29.6.15

ふれあい日曜学校お世話になりました



6月4日(日)は、ふれあ い日曜学校お世話になりまし

今回の授業参観は、親子で 一緒に活動する内容で、1. 2年生はキックベースボー ル、3.4年生はTボール、 5.6年生はいきなり団子作

りとそれぞれ楽しい活動 でした。いきなり団子作 りは、町の食生活改善推 進委員さんをゲストティ ーチャーとして迎え、教 えていただきました。

運動場での体育は、保 護者の方も参加され、子 どもも大人も笑い声にあ





様子でした。保護者の方々の 走るスピードに、子どもたち からも大きな声援が飛んでい ました。

いきなり団子も上手に作る ことができ、1個いただきま したが、とてもおいしかった

授業参観の後は、親子で作業でした。学校の運動場や 花壇の草取りや花の苗植えなどを一緒にしていただきま した。



私は、後援会の方々と、 20年ほど前に桜の木など を植えた場所の除草作業に 行きました。上中原のとこ ろからどんどん山の中に入 っていったところでした。 植えられた木々も20年 の間に大きくなったそうで

す。毎年PTAと後援会の方々で手入れをされているそ うなので、これからも続けていかなければならないと思 いました。桜の季節には花見ができるかもしれませんね。

作業の後、学校林を見て回りました。本校には7カ所 の学校林があり、その中の3カ所を見ました。真っ直ぐ に天にそびえた杉の木を見ると、本校の子どもたちもこ の杉の木のように真っ直ぐにスクスクと成長して欲しい なと思いました。

プール開き

当初は7日に予定してい ましたが、天候が悪かった ので9日(金)に行いまし た。この日は天気にも恵ま れ、絶好のプール開きの日 になりました。

初めて小学校のプールに



あいさつで子どもたちにも話しましたが、水泳は、命 を守るための大事な学習です。万が一の時、泳げるとい うことは、自分の命を守ることになります。短い期間で すが、しっかり泳げるように練習しましょう。

です。